
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СО ЕДИНЯЙТЕСЬ! Есть квартальный и годовой!
С оревнуясь за достойн ую  

встр еч у  XXIV съезда КПСС, 
коллектив фабрики «Х и м ч и ст
к а »  досрочно заверш ил к ва р 
тальны й и годовой планы по 
объем у п роизводства. Задание 
вы полнено на 17 дней раньш е, 
чем предусм атривалось ю би 
лейными обязательствам и.

В ч есть  предстоящ его XXIV 
съезда КПСС работники фабри
ки приняли на себя  дополни
тельные обязательства. Они да
ли слово до конца нынеш него

года вы полнить работ не менее 
чем на 3 0 0 0  рублей сверх  пла
на.

Сейчас коллектив фабрики 
работает с большим подъемом 
Д обр осовестн о ‘ трудятся  прачка 
Е. Я. Гетнгсж ева, отпарщ ица 
Я. II. Зяблова, ш вея Т. П. Ар
тамонова и другие.

А. Ш УВАЕВ —  директор 
фабрики; М. ФЕВРАЛЕЙ 
—  секретарь парторга
низации; Т. ПОНОМА

РЕВА  —  пред. фабкома.

I Поддерживаем ,
Г ВОЛГОДОНЦЫ ВКЛЮЧАЮТСЯ В ПРЕДСЪЕЗДОВСКОЕ 

СОРЕВНОВАНИЕ ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛАНА 
j ПЕРВОГО КВАРТАЛА 1971 ГОДА

Во время пересм ены  в цехе 
д ревесн остр уж ечн ы х плит ле
соперевалочного комбината 
состоя л ось  рабочее собрание, 
на котором шел больш ой раз
говор о достойн ой встрече 
предстоящ его XXIV  съезда 
КПСС. Отвечая на призыв кол 
лектива В олгодонского опы т
но-эксперим ентального заво
да, рабочие и ин ж ен ерно-тех 
ннческие работники цеха взя 
ли на себя  дополнительны е 
социалистические обязательст 
ва в ч есть  партийного съезда.

П ринято реш ение до конца 
ю билейного года вы п усти ть 
сверх  годового плана 2 5 0 0  
кубометров древесн остр уж еч 

ны х плит и .100 тонн к арбо- 
мидной смолы. П оддерж ивая 
почин маш иностроителей, кол 
лектив це.ха обязался вы пол
нить производственны й план 
первого квартала 1971 года 
к 2 Г) марта и день откры тия 
XXIV съезда КПСС отработать 
на сэкономленном сы рье и 
материалах- 

Рабочие цеха обратились ко 
всем у коллекти ву л есоп ерева- ■ 
.точного комбината с призывом 
вкл ю чи ться  в соревнование за 
досрочное вы полнение плана ;
I квартала 1 9 7 1  года. j

П. КАБАНОВ, 
председатель цехкома j

профсоюза. j
I

Н А Ш И
И Н ТЕРВЬЮ Для блага советских людей
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А в т о м а т и . ч е с к е я  с т а н ц и я  
«Венера-7» завершила полет

С о о б щ е н и е  Т А С С
15 декабря 1970 года автома

тическая станция «Венера-7» 
после 120-суточного полета до
стигла планеты Венера.

Старт автоматической межпла 
нетной станции «Венера-7» был 
произведен 17 "августа 1970 го
да. За этот период станция пре
одолела расстояние около 320 
миллионов километров и с ней 
было проведено 124 сеанса ра
диосвязи, во время которых по
лучен большой объем телеметри
ческой информации.

12 декабря на расстоянии до 
Венеры в 1 миллион 300 тысяч 
километров начались подготови
тельные операции к завершающе 
му этапу — входу в атмосферу 
планеты. С этой целью по коман
де с Земли химические источни
ки электропитания спускаемого 
аппарата были подключены для

зарядки к солнечной батарее стан 
ции, а температура в спускаемом 
аппарате была снижена до минус 
8 градусов по Цельсию-

При входе в атмосферу плане
ты 15 декабря в 8 часов 02 ми
нуты по московскому времени 
произошло разделение орбиталь
ного отсека и спускаемого аппа
рата. После аэродинамического 
торможения спускаемого аппара
та, в результате чего его ско
рость снизилась до 250 метров в 
секунду, была введена в дейст
вие парашютная система, откры
лись антенны и началась переда
ча информации по радиолинии.

Сигналы со спускаемого аппа
рата принимались в течение 35 
минут. Результаты измерений, 
полученные со станции «Вене
ра-7», обрабатываются и изуча
ются.

8 2 5  МЕТРОВ ПО Л У Н Е
ЦЕНТР ДАЛЬНЕЙ КОСМИЧЕС

КОЙ СВЯЗИ, 14. (ТА С С ). Оче
редной сеанс радио- и телевизиои 
ной связи  с автом атическим  ап
паратом «Л у н о х о д -1 »  начался 13 
декабря в 19 часов по м осков
ск ом у времени. Л уноход продол
ж ал движ ение в юж ном направ
лении, передавая на Землю теле
визионны е изображ ения лунной 
п оверхн ости , научную  информа
цию и телем етрические данные о 
состоян ии  бортовы х систем .

Для получения к р уговы х  па
норам лунного ландшафта «Л ун о
х о д -1 »  производил многократные 
развороты  и временами о сущ ест 
влял движ ение в обратном на
правлении- В частн ости , автом а
тически й  аппарат приблизился к 

' одному из кратеров, которы й в ы 
звал больш ой интерес специалис- 
тов-селенологов.

К моменту окончания сеанса 
связи  13 декабря Солнце подня
л ось  над лунным горизонтом  бо
лее чем на 4 0  градусов. Тепло
вы е потоки на л у цную п овер х
н ость  и кор п у с лунохода значи
тельно увеличились, но в при
борном отсеке автом атического 
аппарата поддерж ивается  темпе
ратура плюс 15  градусов по 
Ц ельсию. Давление в отсеке со с 
тавляет 7 5 0  миллиметров р ту т 
ного столба.

За все  время работы  на Луне 
«Л у н о х о д -1 »  прош ел 8 2 5  метров 
и находится  в настоящ ее время 
на расстоян ии около 6 0 0  метров 
от  посадочной ступени.

С 14  по 16  декабря в соответ
ствии  с программой работы  движе 
ние лунохода не предусм атрива
ется. В этот период будут прово
диться научные исследования,

1| ЦЕНТРЕ внимания тру- 
дящихся города и райо

на в эти дни находятся мате
риалы второй сессии Верхов
ного Совета СССР, принятые 
ею законы о Государственном 
плане развития народного хо
зяйства СССР, о Государствен
ном бюджете СССР на 1971 
год и другие документы.

По просьбе нашего коррес
пондента Л. Царегородцева на 
ряд вопросов, касающихся ра
боты второй сессии, ответила 
депутат Верховного Совета 
СССР аппаратчица химкомби
ната М. И. Смолина.

Вопрос. Скаж ите, пож алуйста, 
М аргарита И вановна, что главное 
в материалах второй сессии  Вер
ховн ого Совета СССР?

Ответ. Это главное, на мой 
взгляд, состои т  в том , что 
утверж денн ы й годовой план ста 
н ет составн ой  частью  девятой 
пятилетки, ее первым этапом. 
Главные задачи его— это п овы 
ш ение эф ф ективности общ ествен 
ного п роизводства, ускорение тех 
н ического  прогресса , обеспечение : 
вы соки х темпов развития всех
отраслей эконом ики и прежде в с е 
го укрепление м атериальн о-тех
нической базы сельского  хозя й ст 
ва, дальнейш ее повы ш ение ж и з
ненного уровня советск ого  на
рода.

С ессия отметила новы е у сп е 
хи в развитии всех  отраслей
народного хозяй ства . По предва
рительным данным, националь
ный доход страны  в текущ ем  году 
возр астет на 7 ,6  процента. Объем 
промы ш ленной продукции увели
чится  по сравнению с прошлым
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г«дом на 8 процентов. Валовая 
продукция сельского  хозяй ства  
возрастет в ны неш нем году при
мерно на 6 ,5  процента и дости г
нет 8 4  миллиардов рублей. К апи
тальны е влож ения в развитие на
родного хозяйства состав ят  в те 
кущ ем  году 8 0 ,5  миллиарда р у б 
лей, или на 9 ,3  процента больш е, 
чем в 1 9 6 9  году.

Нас, волгодонцев я труж еников 
района, особо  радует то, что в  до
стигн уты х стран ой  усп ехах  есть  и 
доля наш его труда. Только за де
сять  м есяцев текущ его года про
мыш ленные предприятия города 
реализовали продукции сверх  пла
на на 2 3 0 0  ты сяч  и получили 
экономии от сниж ения себестои 
мости продукции 1 2 6 5  ты сяч  руб
лей.

У спеш но потрудились в ны неш 
нем году рабочие, колхозники и 
интеллигенция Ц имлянского райо
на. В колхозах и совхозах  района 
собран хорош ий урож ай —  по 
2 4 ,2  центнера с гектара. За в ы 
полнение плана хлебозаготовок

район награжден переходящ им 
К расным знаменем Совета М ини
стров РСФСР и ВЦСПС. Д осрочно 
вы полнены  хозяйствам и района 
годовы е планы п оставок  госу д ар 
ств у  молока, яиц, ш ерсти и дру
гих видов сельскохозяйствен н ой  
продукции.

Грандиозные планы ком м уни
сти ческого  строительства  нам ече
ны  на будущ ий год, первы й год 
новой пятилетки. Н ациональный 
доход планируется  увеличить на 
6 ,1  процента, п роизводство п ро
мыш ленной продукции —  на 6 ,9  
процента, объем валовой п родук 
ции сельского  хозяйства возрастет

(Окончание на 2-й стр.).
☆

НА СНИМКАХ: вверху-л ет- 
чик-космонавт, дважды Герой 
Советского Союза Г. Т. Берего
вой с группой депутатов Верхов
ного Совета СССР нз Ростовской 
области. Крайняя слева— М. И. 
Смолина; внизу—автограф лет- 
чпка-космонавта, Героя Советско 
го Союза В, В. Терешковой.

СЕССИЯ ВОЛГОДОНСКОГО ГОРСОВЕТА
16  декабря во Дворце кул ьтур ы  «Ю н о сть »  со 

стоялась XII сесси я  Волгодонского гор совета  де
путатов трудящ ихся . С ессия заслуш ала отчет и с
полкома гор совета  за 1 9 7 0  год, с которы м  в ы ст у 
пил председатель исполкома гор совета  Г. Н. Цве- 
лик.

В прениях по отчету приняли участие депутаты

гор совета  тт  Михайлов В. Е., Ревенко И. А., Са
марина Д. И., Моргунова Л. П., Ключик Г. Г., Пе- 
ретягин М. Т. и другие.

В работе сесси и  принял участие и вы ступи л  с 
речью первы й секретарь ГК КПСС т. ГоловецБ. И.

Отчет о сесси и  гор совета  будет опубликован в 
«Л ен и н ц е».
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развития' коллектива
На промышленных предприятиях и стройках города 

Волгодонска имеются планы социального развития коллекти
вов. Такие планы способствуют развитию и совершенствова
нию производства, улучшают организаторскую и политиче
скую работу в коллективе, повышают культурный уровень 
рабочих и служащих. Комплексные планы нашли широную 
поддержну у трудящихся города.

В последнее время планирова
ние социального развития получи
ло распростран ение на многих 
предприятиях наш ей страны. 
Только в Л енинградской области 

-ком плексны е планы  социального 
развития в  настоящ ее время им ею т 
свы ш е 600 предприятий и органи
заций. В 1967 году впервы е в 
Р остовск ой  области комплексны й 
план социального развития был 
разработан на хи м ическом  заводе 
имени О ктябрьской револю ции в. 
городе Р остове

На н екотор ы х предприятиях 
наш его города такж е начали зани
м аться  вопросам и комплексного 
планирования социального разви 
тия коллективов. Так, и спол ьзуя  
передовой опы т предприятий х и 
м ической пром ы ш ленности, пар
тийны й и  проф сою зны й ком итеты , 
руководство  В олгодонского хим и
ч еского  комбината обеспечили 
разработку ком плексного плана с о 
циального развития коллектива 
на 1 9 7 0  —  1 9 7 5  годы .

Комплексны й план хим иков от 
раж ает основны е м ероприятия 
техн и ческого  п рогресса , экон ом и
ческого  и социального развития. 
План определяет конечны е р е
зультаты  но росту  объем а произ
водства , производительности  т р у 
да, заработной платы.

План социального развития 
В олгодонской ТЭЦ (1 9 7 1  — 1 9 7 5  
гг .) по уровню  разработки и с о 
держанию близок к плану хим и
ков.

В месте с  тем, оба плана еще 
нельзя считать  вполне соверш ен 
ными. Они им ею т ряд недоработок. 
По некоторы м  разделам не п о к а - : 
зан кон кретны й экон ом и ческий  
или социальны й эффект, не ук а 
заны сроки  окупаем ости  затрат, 
сокращ ение численности п ер со
нала. Не ясн о , где найдут приме
нение вы свободи вш и еся  рабочие 
и т. д.

Анализ су щ еств ую щ и х на пред
п риятиях города в  настоящ ий мо
мент планов социального развития 
показы вает, что вы работать кон к 
ретны й, научно обосн ованны й 
план мож но только путем  сер ьез
н ы х предварительны х социологи
ческих исследований. К сож але
нию, на предприятиях и в  органи
зациях города работа по проведе
нию таких исследований н е  п ол у
чила еще распростран ения.. Слабо 
анализирую тся причины  тек уч е 
сти  кадров, наруш ений трудовой 
и производственн ой дисциплины.

С оставление планов в больш ин
стве случаев производится  без 
достаточной  предварительной под
готовки , без глубокого анализа 
технико -  экон ом и ческих и со 
циальны х последствий , без ш ироко 
го привлечения трудящ ихся .

На м н огих предприятиях, таких 
как  птицеком бинат, горбы тком би - 
нат, КСМ -5 к  составлен ию  п ер с
пективн ы х планов социального 
развития пока еще и не п р и сту
пали.

На лесокомбинате и опы тно- 
экспериментальном заводе тож е 
нет единого ком плексного плана 
социального развития. Е сть  тол ь
ко отдельны е мероприятия, не да
ющ ие четкого представления о 
социальном эффекте при их внед

рении.
План социального развития 

С У -31  входи т  составн ой  частью  в 
коллективны й договор, заклю чен
ны й меж ду администрацией и п о - 
стройком ом . Аналогичен ем у план 
социального развития С У -1.

Оба эти  плана, как и некоторы е 
другие, явл яю тся  в  основном  п от
ребительским и, т. е. в  ни х почти 
искл ю чается  участие  коллектива 
в соверш ен ствован ии и техниче
ском развитии п роизводства. От
сутстви е  первого раздела плана, 
посвящ енного техн и ческом у про
гр ессу , превращ ает его в набор 
мероприятий по улучш ению  бла
госостоян и я  коллектива.

Таким образом, больш инство 
им ею щ и хся  на предприятиях пла
нов социального развития не от 
вечает требованиям времени. Се
годня, когда каж дое техническое 
и экон ом ическое мероприятие вле
чет за собой  определенные соц и 
альные последствия , очень важ но 
соблю дать единство планирования 
производственн ы х и социальны х 
ф акторов, т. е. составл ять комп
лексны е планы  социального раз
вития коллективов.

В ы сокие темпы  развития про
изводства определяю тся деятель
ностью  членов трудового коллек
тива и не м огут бы ть дости гн уты , 
если в самом коллективе не будут 
происходить необходимы е для это 
го социальны е изменения.

В связи  с этим , планирование 
социального развития коллектива, 
проведение социологи ческих и с 
следований на предприятиях при
обретает важ н ое значение. Сущ 
н ость  такого планирования в  том, 
что в  соответств и и  с планами раз
вития и совер ш ен ствован ия  произ
водства, определяю тся задачи ор
гани заторской  и п оли ти ческой  ра
боты  в  коллективах, нам ечаю тся 
м ероприятия в области п роф ессио
нальной и общ еобразовательной 
учебы , повы ш ения культурного 
уровня  рабочих и  служ ащ их, 
улучш ения услови й  их труда и 
быта.

В опросы  социального развития 
коллекти вов недавно рассм атри
вались бю ро ГК КПСС. При этом  
было отмечено, что недостатки в 
воп росах  социального планирова
ния явл я ю тся  следствием недо
оценки этой  работы  со  сторон ы  
партийны х и хозяй ствен н ы х р у 
ководителей больш инства про
мы ш ленны х предприятий, строи
тельн ы х и тран спортн ы х органи
заций города. В опросы  социально
го развития коллективов очень 
редко вы н ося тся  на обсуж дение 
рабочих и партийны х собраний, 
заседаний бю ро перви чн ы х парт
организаций.

В связи  с тем, что больш инство 
им ею щ ихся  планов социального 
развития им еет ряд серьезны х 
упущ ений и не отвечает требова
ниям времени, бюро ГК КПСС обя
зало перви чн ы е парторганизации 
с учетом  опы та передовы х кол* 
лективов, в том числе и  наш его 
города, организовать на в се х  пред
приятиях разработку ком плексны х 
планов социального развития.

В. КРУЧЕНКО, 
инструктор промышленно  ̂

транспортного отдела ГК КПСС.

Отличных успехов в труде до
бивается в цехе •№ 1 Волгодонско 
го опытно - экспериментального 
завода комсомолец Анатолий Каш- 
кин. За смену он обрабатывает 
почти в полтора раза больше де
талей, чем предусмотрено по нор
мам. Анатолий дисциплинирован, 
пользуется авторитетом в коллек
ТИВВ»

НА СНИМКЕ: А. Кашкин.
Фото А. Бурдюгова.

Для блага 
советских людей
(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

по сравнению с текущ им  годом на 
5 ,5  процента и состав и т  . 8 8 ,6  
миллиарда рублей.

Вопрос. Каковы , на ваш  взгляд, 
характерны е особенн ости  п р и н я 
ты х сесси ей  законов о Государ ст- 

л ен н ом  плане развития народного 
хозяй ства  СССР и о Государствен
ном бю дж ете СССР на 1 9 7 1  год?

Ответ. Главной особенн остью  
приняты х сесси ей  законов, п о-м о
ему, явл яется  их гуманизм, забо
та о благосостоян ии советск и х 
людей. Например, на социально
культурны е мероприятия расходы  
бю дж ета в 1 9 7 1  году увели чатся  
на 2 ,4  миллиарда рублей  и достиг 
н ут  5 8 ,4  миллиарда рублей. Зна
чительно увел и чи ваю тся  асси г
нования на социальное страхова 
ние и социальное обеспечение, на 
народное образование. В 1 9 7 1  го 
ду население получит из общ ест
венн ы х фондов потребления де
неж ны е вы платы , а такж е бес
платные блага на общ ую  сум м у 
около 6 9  миллиардов рублей про
тив 63  миллиардов рублей в 1 9 7 0  
году.

Или взять  ж илищ ное строи 
тел ьство. В текущ ем году будут 
п остроены  ж илы е дома общей 
площ адью 1 0 6  миллионов квад
ратны х м етров, что позволит 
улучш ить ж илищ ны е усл ови я  поч 
ти 11 миллионов человек.

В городе Волгодонске в 1 9 7 0  
году по состоянию  на 1 0  декабря 
сдано в эксплуатацию  ш есть  ж и 
лы х домов, в  которы х н асчи ты 
вается  5 4 0  квартир. В эти  квар
тиры  вселились 4 0 7  семей рабо
чих, 1 0 7  сем ей ИТР и сл уж а
щ их и 2 6  —  врачей и учителей. 
Из поселков Н ово-Соленого и 
Ш лю зы  пересилились в новы е 
благоустроен ны е квартиры  1 6 0  
семей.

В 1 9 7 1  году на строительство 
ж илья, объ ектов коммунального 
хозяйства , детских дош кольных 
учреж дений и клубов а сси гн ует 
ся  свы ш е д вух  миллиардов ру б
лей, что на 7 ,5  процента больше 
ны неш него года-

Вопрос. Видимо, у  вас, Марга
рита И вановна, были в М оскве
ин тересны е встречи . Что вы  м о
ж ете рассказать об этом ?

Ответ. Навсегда запом нится 
мне встреча и короткий  разговор 
в дни работы  сесси и  с  Героем 
С оветского  Союза, летчиком -кос 
монавтом Валентиной Н иколае
вой -Т ереш ковой . Когда я попроси 
ла у нее автограф , она сразу  ж е 
согласилась его дать, сп р о си в ,гд е  
я ж и в у . Я  ответила, что ж и в у в 
городе В олгодонске, на Ц имлян
ском  море-

—  Н аверное у  вас там очень 
к р а си в о?— поинтересовалась Ва
лентина Владимировна.

— К онечно, особенно летом, —  
ответила я.

Этот, разговор происходил  в то 
время, пока Валентина Владими
ровна писала пож елание вол го
донцам.

Мы, группа депутатов Р остов 
ск ой  области, пригласили Вален
тин у Владимировну приехать в 
гости  к  нам на Дон.

Самые лучш ие впечатления 
остались у  меня о дваж ды  Герое 
С оветского Союза л етчи к е-к осм о- 
навте Г. Т. Береговом . По наш ей 
просьбе он сф отографировался с  
нами, группой  д еп ута тов -р остов - 
чан. При этом  держ ался 
очень просто , непринуж денно, 
ш утил. Словом, это  настоящ ий 
русск и й  человек с откры той , доб
рой душ ой.

Вопрос. Какие пож елания на 
новы й 1 9 7 1  год вы , М аргарита 
И вановна, хотели бы  вы сказать 
ж ителям города В олгодонска и 
Ц имлянского района— читателям 
газеты  «Л ен и н ец »?

Ответ. П режде всего , я  желаю 
всем  своим избирателям, ж ителям 
Волгодонска и Ц имлянского рай
она, хорош о, весело встр етить 
Н овый, 1 9 7 1  год. Ж елаю всем 
отличного настроения, доброго 
здоровья, больш ого сч а сть я  в 
ж изни и усп еш н ого выполнения 
обязательств по достойн ой  в стр е 
че XXIV съезда КПСС.

КО ДНЮ ЭНЕРГЕТИКА.

В  Е Д И Н О Й  С И С Т Е М Е
За годы  пятилетки коллектив Ц имлянских 

эл ектросетей  принял от колхозов и совхозов  на 
баланс 5 3 0 0  километров эн ергосистем , да вн овь 
построил 3 0 0 0  килом етров электролиний. В сего 
электрифицировано и подсоединено к эн ергоси сте  
ме 4 5  крупн ы х хозя й ств , 1 6 5  населенны х п ун к 
тов, десятки ты сяч  дворов сельски х труж еников. 
В ы свобож дено более 1 2 0  неэконом ичны х дизель
ны х электростанций, что позволило сэкон ом ить 
десятки  ты сяч  государствен н ы х рублей. Оказана 
практическая помощ ь хозяйствам  в  расш ирении 
и увеличении м ощ ности эл ектроустан овок  на об
щ ую сум м у 5 5 0  ты ся ч  рублей.

Только в К раснодонском  ви н совхозе п остроен о 
в юбилейном году около четы рех километров 
электролиний. Смонтирована трансформаторная 
подстанция, устан овлено 4 0  светильников на ули
цах. А всего  в городах и районны х центрах см он
тировано более трех ты сяч  светильников , отре
монтировано и рекон струировано около 5 0  кило
метров сетей  уличного освещ ения.

С п ер вы х дней организации Ц имлянских эл ект
рических сетей  коллектив энергично взялся  за 
работу. На в сех  уч астк ах  развернулось социали
сти ческое соревнован ие. Работники сл уж бы  ре
лейной защ иты  и автоматики первы м и на пред
приятии завоевали п очетн ое звание коллектива 
ком м унистического  труда. В настоящ ее врем я кол
лектив сл уж бы  обеспечивает работу  автоматики 
и у стр ой ств  защ иты  на 3 5  подстанциях, беспере
бойно сн абж ает электроэнергией девять районов 
области. I

В юбилейном году работники службы повыси

ли производи тельность труда на пять процентов 
проти в плана. Д остигн уто это  за сч ет  ввода в 
эксплуатацию  н овы х объектов и монтаж а допол
нительн ы х устр ой ств  автом атики без увеличения 
численности обслуж иваю щ его персонала.

Годовой план эксплуатаци он ны х работ и капи
тальны х ремонтов вы полнен досрочно. В резуль
тате- соревнован ия в  честь  1 0 0 -л е ти я  со дня рож 
дения В. И. Ленина, коллектив сл уж бы  длитель
ное время удерж ивал п ер вен ство, ему передан 
красн ы й  вы мпел на вечное хранение. Д обросо
вестн о  трудятся  ветераны  п роизводства эл ектро
монтеры  Б. Б. Н аумович, П. Г. Б елоусов , Н. И. 
С ем енцов, П. С. Хабло, а такж^е молодые рабочие 

Н. Н. Ю наш ев, В. Н. Деревянкин, В. А . Федянин, 
А. Н. К очновой, инж енеры  Ю. С. П опов, 3. Е. 
М ельникова, В .А. К осты лев и другие.

Отвечая на призы в ЦК КПСС, Совета М инист
ров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ об усилении ре- 
ж има эконом ии, работники сл уж бы  развернули 
борьбу за эконом ию  сы рья  и материалов. Рацио
нализаторы  и рабочие подали 35 различны х пред
лож ений с общим эконом ическим  эффектом более 
девяти ты сяч  рублей. А ктивно у ч а ств у ю т  в  рабо
те П. Г. Б елоусов, А. В. Н ечитайлов и другие.

В стречая свой  праздник —  День энергетика, 
наш коллектив повы си л  тем пы  работы . Каж дый 
стрем ится  полнее использовать им ею щ иеся воз
м ож ности , новы м и трудовы м и победами встр ети ть  
X XIV  съезд  КПСС.

В. ИНЮТИН, А. ФОМИН, 
начальники служб электросетей.

L. Щ Ш , вй тии цу a (jfu cm iii



18 декабря 1970 года ^  № 199 (5 6 5 6 ). Л Е Н И Н Е Ц S

ПОЧИНУ ЕГОРЛЫЧАН— ВСЕОБЩУЮ ПОДДЕРЖКУ!
Ж ИВОТНОВОДЫ ТРЕТЬЕЙ МОЛОЧНОТОВАРНОЙ Ф ЕРМ Ы  КОЛХОЗА ИМ ЕНИ КАЛИНИНА ЕГО РЛЫ КСКО ГО РАЙОНА ВЫ СТУП И ЛИ  С ЦЕНН Ы М  ПОЧИНОМ. 

ОНИ РЕШ И ЛИ  СДАВАТЬ Ж ИВОТНОВОДЧЕСКУЮ  ПРОДУКЦ ИЮ ГОСУДАРСТВУ ТОЛЬКО ПО ВЫ СШ ЕЙ  ОЦЕНКЕ.
ПОЧИН ЕГО РЛЫ ЧАН НАШ ЕЛ Ш ИРОКУЮ  П О Д Д ЕРЖ КУ У ЖИВОТНОВОДОВ НАШ ЕГО РАЙОНА. ПЕРВЫ М  ПОДДЕРЖ АЛ Ц ЕН Н Ы Й  ПОЧИН КО ЛЛЕКТИ В П Е Р 
ВОЙ МТФ РОМАНОВСКОГО РИСОСОВХОЗА. В ХО ЗЯЙСТВЕ РАЗРАБОТАНЫ М ЕРЫ  МОРАЛЬНОГО И МАТЕРИАЛЬНОГО ПООЩ РЕНИЯ ТРУЖ ЕНИ КО В ФЕРМ ЗА 

СДАЧУ ГОСУДАРСТВУ ВЫ СОКО КАЧЕСТВЕННОЙ ЖИВОТНОВ ОДЧЕСКОИ ПРОДУКЦИИ. НА ФЕРМАХ ВНЕДРЯЮ ТСЯ ТАЛОНЫ КАЧЕСТВА. ВСЛЕД  ЗА РОМА
НОВНАМИ В БОРЬБУ ЗА ВЫ СОКОЕ КАЧЕСТВО Ж ИВОТНО ВОДЧЕСКОЙ ПРОДУКЦИИ ВКЛЮ ЧАЮ ТСЯ И Д РУГИ Е КОЛЛ ЕКТИВЫ.

Устранить неоправданные потери молока
Труж еники молочнотоварны х ферм рай

она за одиннадцать м есяцев по сравнению 
с этим лее периодом прош лого года д оп у с
тили сниж ение количества ж ира в молоке 
на 0 ,0 6  процента. По этой  причине район 
потерял при зачете 2 6 8  тонн молока. К ро
ме того, за повы ш енную  кисл отн ость  моло
ка с хозяй ств  района удерж ано девять ты 
сяч  рубл ей . Особенно велики потери в де
неж ном вы раж ении и зачетном весе  в  Д у- 
бенцовском  ви н совхозе. Ж ирн ость молока, 
сданного госу д а р ству  за одиннадцать м еся 
цев текущ его года, здесь составила 3 ,3 2  
процента— почти на четы ре процента ниж е

Сельскохозяйственное обозрение
базисной. Х озяйство потеряло 2 0  тонн мо
лока, или десять процентов от  сданного го 
судар ству .

Эти факты говорят о том, что в  хозя й ст
вах района испол ьзую т далеко не все  резер
вы  увеличения процента содерж ания ж ира 
в м олоке, ум еньш ения его загрязненности и 
ки слотн ости  и доп ускаю т неоправданные 
потери не только молока, но и денеж ны х 
средств.

Р уководителям , зооветспециалистам , 
всем  труж еникам  ферм надо больш е внима

ния уделить к а честву  сдаваемой государст 
в у  ж ивотн оводческой  продукции, шире 
развернуть боевое соревнование за п овы 
ш ение этого  показателя, умело применять 
моральное и материальное стимулирование 
труда ж ивотн оводов .

Н астала н еобходим ость на каж дой фер
ме оборудовать лаборатории для определе
ния качества  молока, подобрать опы тны х 
лаборантов, обеспечить ж ивотн оводов н еоб
ходимой спецодеж дой , оборудованием , п осу  
дой. Словом, надо сделать все  для того, 
чтобы  ж ивотн оводческая  продукция сдава
лась госу д ар ству  только вы сш его качества.

С УЧЕТОМ 
КАЧЕСТВА

- Коллектив второй  м ол о'ш ото- 
варной фермы колхоза «И ск р а » 
по призы ву егорлы чан единодуш 
но реш ил вклю читься  в  соревн ова
ние за вы сокое  качество  продук
ции. Считаем, что задача эта  нам 
по плечу.

Во внутриколхозн ом  соревн о
вании за п роизводство и  продаж у 
госу д ар ству  ж ивотн оводческой  
продукции наш а ферма занимала 
первенство по итогам работы  за 
п ер в ы й , второй  и третий квар
талы ны неш него года. Рассчи ты ва 
ем удерж ать и годовое п ер вен ст
во . На днях мы выполнили годо
вое задание по продаже молока 
госу д а р ству , а до конца года 
продадим его еще не менее д еся 
ти тонн-

В 'н ы н еш н ем  году труж еники 
фермы отправили госуд ар ству  

5 тон н  молока. 9 5  процентов 
Уа них принято по первой катего 
рии, четы ре процента —  по в то 
рой  и только один процент —  по 
третьей  категории . Ж ирн ость мо
лока все  время базисная. Это св и 
д етел ьствует  о том, что на ферме 
поднялась кул ьтура  п роизводст
ва : п овседн евн о соблю даю тся  зоо
ветеринарны е требования, строго 
вы полн яю тся  распорядок дня и 
правила санитарии. Сумма эти х  
мероприятий и обеспечивает к а 
чество  продукции.

На ферме хорош о поставлено 
соревнован ие, гл асн ость  дости ж е
ний передовиков. Каждую декаду 
мы подводим итоги  соревнован ия, 
ш ироко обнародуем их, при этом 
учи ты ваем  и качество  продукции. 
О наш их передовы х труж ениках 
рассказы ваем  в стенгазете , бое
в ы х  листках, в специальн ы х пла
катах . На рабочих м естах доярок, 
надоивш их более д вух  ты сяч  к и 
лограммов молока на каж дую  к о 
р ову , вы веш иваем  специальны е 
плакаты , на которы х пиш ем 
фамилии доярок, и х  обязател ьст
ва и дости гн уты е показатели.

У нас стабильные кадры доя
рок. Но этого , к  сож алению , нель
зя  сказать  о скотни ках: они ча
сто  м еняю тся, а это  не м ож ет не 
ск азы ваться  на производственн ы х 
делах. Д ум ается, что правление 
колхоза  серьезно займется этим 

Д опросом , создаст коллекти ву 
Л&ермы еще лучш ие усл ови я  для 

борьбы  за вы сокое  качество п ро
дукции.

Н. СТУЧИЛИН —  бригадир,
В. ТЮЛЮКОВА —  доярка,
М. МАГОМЕДОВ —  фуражир.

КОЛЛЕКТИВ м олочнотоварной 
фермы №  3 В олгодонского о в о - 
щ е-м олочн ого совхоза  ещ е в канур 
5 3  й годовщ ины  Октября вы пол
нил свое  годовое обязательство по 
сдаче молока госуд ар ству . А на 
пятое декабря мы сдали молока на 
1 7 4 0  центнеров больш е, чем пре
дусм отрено плановым заданием. 
Эта цифра будет увел и чи ваться  по 
мере растела коров. К кон цу 
года мы поставим  госу д ар ству  еще 
3 5 — 4 0  тонн молока.

Н едавно все  труж ени ки фермы 
обсудили призы в ж ивотн оводов 
колхоза имени Калинина Е гор - 
лы кского  района. В звесив свои 
возм ож ности , и мы реш или бороть
ся  за вы сок ое  качество молока. 
Правда, это  п отребует определен
ного напряж ения всего  коллекти
ва, но задача эта  выполнима.

В рационе кормления разнот 
образные корм а: сено, силос, к он 
центраты , солома. К онцкорма скар 
мливаем в запаренном виде, вн о 
сим в них необходимы е компонен
ты . Правда, рацион обильным на
звать нельзя, но он составлен  и с 
ходя из вн утри хозяй ствен н ы х воз
м ож ностей.

Корма мы расходуем  береж но. 
Если при транспортировке какая- 
то частица корма и обронится , ни 
скотни ки, ни доярки не позволят, 
чтобы  корм был втоптан  в грязь, 
подберут его и доставят  в ясли.

У ход за ж ивотны м и такж е по
ставлен хорош о. Дойка коров, к ор 
мление и поение, чистка помещ е

ний и ж ивотн ы х, вы вод  их на про
гулки п роводятся  строго по распо
рядку дня.

9 6  процентов труж ени ков фер
м ы —  опы тны е ж ивотн оводы , а 
несколько, человек, которы е при
шли недавно, приобре т а ю т  
навы ки ухода за ж ивотн ы м и, дое 
ния. В коллективе царит дух  не
терпим ости к малейш ему проявле
нию недисциплинированности, 
расхлябанности. Была у  нас дояр

ка, которая допускала отдельные 
погреш ности в работе. Коллектив 
строго предупредил ее. Теперь она 
трудится  прилеж но, замечаний в 
работе не имеет. А была и другая. 
Долго убеж дали се, но когда убеди 
лись, что она не ж елает испр а
ви ться , попросили администрацию 
совхоза  перевести  ее на другую  
работу-

Ферму наш у пока нельзя н а
звать вы соком еханизированной . 
М еханизированы поение ж ивотны х 
и уборка навоза. Но вскоре  будет 
внедрена и  мехдойка. Заготовлена 
аппаратура, инж енер В. Трофи- 
менко обучает доярок механическо 
му доению коров. Это не только 
облегчит труд и сделает его более 
производительны м, но и полож и

тельно скаж ется  на дальнейшем 
улучш ении качества молока.

В ны неш нем году не было ни 
единого сл учая  возвращ ения моло
ка с молзавода из-за загрязнен
ности  или вы сокой  кислотн ости . 
Это сви детел ьствует о том , что на 
ферме строго  соблю даю тся сани
тарны е нормы . Помимо еж еднев
ной чистки  коров и уборки  пом е
щ ений мы раз в неделю проводим 
санитарны й день: белим ясли,

удаляем паутин у в помещ ениях, 
моем окна и т. д.

Правда, не всегда мы сдаем м о
локо с вы соким  процентом  ж ира. 
Но считаем , что в этом  деле нам 
должна помочь дирекция совхоза . 
Н уж но, например, чтобы  качество 
молока определялось на ферме не 
от  случая к случаю , а п овседн ев
но. К онтролируется  оно н ерегу
лярно только потом у, что на ферме 
нет постоян ного лаборанта.

Коллектив фермы в ближайшем 
будущ ем намерен сделать все , что 
бы ул учш и ть качество молока.

Ю. ПАРЬЕВ —  бригадир 
фермы, Т. ПАЗЕНКО —  до
ярка, партгрупорг, И. КО- 
ВАЛЬЧУК-скотник.

Ферме нужна 
лаборатория
С большим интересом  мы узна-  ̂

ли из газет  о ценной инициативе 
коллектива третьей  фермы кол 
хоза  имени Калинина Егорлык 
ского  района, а такж е о планах 
ж ивотн оводов Ром ановского рисо 
совхоза . Их добрые начинания 
поддерживаем

В центре внимания повседн ев 
ной наш ей работы  стоя т  не толь 
ко воп росы  увеличения надоев 
молока, но и качества. Соревну* 
я сь  за достойн ую  встр еч у  XXIV  
съезда КПСС, коллектив фермы 
на каж дую  из 5 7  кор ов , содер* 
ж ащ ихся в О ктябрьском  ви н сов 
хозе, уж е надоил за одиннадцать 
м есяцев около 2 8 0 0  килограм 
мов молока. А доярка 3. Негодае 
ва на ф ураж ную к ор ов у  надоила 
по 2 9 0 0  килограммов молока. К 
к он ц у года она намерена довести  
надой до 3 0 0 0  килограммов.

На приемные п ун кты  молоко 
отправлено в основном  только 
вы сш его качества . Мы следим за 
порядком в помещ ении фермы, 
хорош о ухаж иваем  за ж и в отн ц - 
ми. На ферме всегда им еется  мы 
ло, полотенца, ведра для подмы 
вания вы мени кор ов , плотно за 
кры ваю щ иеся бидоны для хране 
ния и транспортировки молока. 
П осле сдачи молока всю  п осуду  
пропариваем в кормозапарнике. 
М олоко после дойки процеж ива 
см ск возь  металлические сетки , 
п ропускаем  через фильтры.

Эти меры позволяю т нам еда 
вать молоко на приемные пун кты  
с  минимальной загрязн ен ностью .

В се делаем и  для того , чтобы  
добиться  вы сок ой  ж ирности  моло 
ка- Строго следим за составом  
корм ов, набор и х разнообразим.
В эти  дни каж дая корова в 
день п олучает по 3 0  килограммов 
силоса, ш есть  килограммов сена 
2 0 0  граммов кон центратов на 
килограмм надоенного молока. 
Летом молоко охлаж дали холодной 
проточной  водой, сдавали его го 
суд а р ству  два раза в день.

За повы ш енную  ж и р н ость  мо 
лока в октябре нам было зачтено 
его. например, ш есть  центнеров.

П роцент ж ира в сданном нами 
госу д а р ству  молоке колеблется от 
3 ,8  д о ’ 4 ,0 .  П роставляю т, прав
да,эти  цифры на молокоприемном 
п ун кте. На ферме нет своей  ла 
боратории. А дминистрации, стар 
ш ем у зоотехн и ку совхоза  в бли 
ж айш ее врем я необходим о помочь 
нам в оборудовании лаборатории 
П риобрести центриф угу, реакти 
вы .

Х отя  нам на прием ны х пун ктах 
особы х претензий не предъявля 
ю т, считаем , что  резервы  увели 
чения качества ещ е велики. Про 
цент ж ира в молоке мож но п овы  
си ть . Однако наш и ж ивотн оводы  
пока в этом  не заинтересованы  
и морально, и  материально. Тало
ны  качества , внедряемы е сейчас 
в Ром ановском  рисовом  совхозе , 
следовало бы  применить и в на 
шем хозяйстве.

А. ШУМАКОВ —  бригадир,
Е. ЛУЦЕНКО, М. КУЛИТЬ
— доярки. _

И морально, и материально
Мы полн остью  одобряем инициативу егорлы 

чан. О ценном почине ж ивотн оводов МТФ №  3 
колхоза  имени Калинина ш ел разговор не только 
на собрании ж ивотн оводов второй  фермы к ол хо
за имени Ленина, но и на заседании парткома. 
Наши люди единодуш но поддерж али ин ициато
ров соревнован ия. Делом отвечая  на призы в егор 
лычаЪ, мы см ож ем  добиться  еще лучш их резуль 
татов в труде, сдавать продукцию  только в ы с
ш его качества .

К оллектив фермы в юбилейном год у  п отр у 
дился упорно. Труд доярок и скотн и ков окупает 
ся  сторицей . С начала года на ф ураж ную кор ову 
уж е надоено более 2 4 0 0  килограммов молока. 
Создана прочная основа для того , чтобы  годовой 
надой на ф ураж ную  к ор ову  довести  до 2 5 0 0 , 
килограммов. Ещ е к п ервом у декабря мы  спра
ви лись с годовы м  заданием по п роизводству 
молока на 1 1 9  процентов, а по продаже его го 
су д а р ств у— на 1 2 4  процента. Только за один
надцать м есяцев текущ его года ферма отправила 
8 6 9 4  центнера продукции при плане 7 2 7 7  
ц ентн еров. За сверхплан овую  продаж у молока 
госу д а р ству  в колхозн ую  к а ссу  дополнительно 
поступило 2 6 6 4 0  рублей. В декабре продолжа

ем продавать госу д а р ству  молоко сверх  плана- 
К оллектив даст Родине еще не менее 4 0 0  ц ен т
неров продукции.

На ферме им ею тся  молокоприемная, пом ещ е
ние для мойки и хранения п осуды , теплая вода. 
Е сть  и приборы  для определения ж ир н ости  и 
чи стоты  молока. А в о т  за качеством  продукции 
никто не следит. П оэтом у на собрании ж и в отн о
воды  и вы сказали предлож ение: ввести  на ф ев- 
ме с 1 января 1 9 7 1  года долж н ость лаборанта, 
которы й бы  см ог постоян но следить за к а чест 
вом молока. П артком и правление колхоза  пош ли 
н австречу  ж ивотноводам  и пообещ али вы п ол 
нить их п росьбу .

Не остал ся  в стороне и такой важ н ы й вопрос, 
как материальная заинтересованн ость. Сейчас 
наш и ж ивотн оводы  не п оощ ряю тся  за п овы ш е
ние качества  молока. Этот н едостаток  такж е бу
дет устранен . С 1 января 1 9 7 1  года ж и в отн ово 
дам будет вы плачиваться  7 0  процентов сум мы , 
полученщ ш  колхозом  за продаж у госу д ар ству  
вы сококачествен н ой  продукции.

Н. ДЯКИНА, заведующая фермой; А. ОР
ЛОВА, Е. ЕРОФЕЕВА, доярки.



Почта редакции
Н А ИСХОДЕ юбилейный год- За это  время в стране произо

шли собы ти я  больш ой государствен н ой  и политической важ 
н ости . II самое крупное из н и х— столетн ий юбилей В. И. Ленина, 
заверш ение годового  и пятилетнего планов-

За 11 м есяцев юбилейного года редакция газеты  «Л енинец  > 
получила 2 1 9 2  письм а, в том числе по В ол годон ску— 1 2 3 9  и по 
рай он у— 9 5 3 .

В больш инстве писем авторы  поднимали важ ны е вопросы  ор
ганизации производства, отды ха « '  бы та трудящ ихся , рассказы ва
ли о социалистическом  соревнован ии на свои х  предприятиях, в 
колхозах и совхозах , сообщ али о трудовы х победах.

' В числе авторов, постоян но пиш ущ их в газету , В. Клейменов 
— секретарь парткома Волгодонского овощ е-м олочного совхоза , 
П. Д урнцкий— газоэлектросварщ ик В олгодонского оп ы тн о-эк сп ер и 
ментального завода, П. Болды рев— механизатор из колхоза « 4 0  лет 
О ктября», Н. С кородинский —  сотрудни к Ц имлянского опорного 
п ун кта, А. И ванов— пенсионер из В олгодонска, Г. Алферова— зав. 
отделом учащ ей ся молодежи Ц имлянского райкома комсомола, 
II. Зурин— оператор цеха древесн остр уж ечн ы х плит лесоком бина
т а ' В. Анненков из порта и мнотие другие. А всего  активны х по
мощ ников газеты  около 7 0  человек.

Заканчивается последний гид пятилетки. Многие предприятия 
города и района рап ортую т о досрочном заверш ении годового  и 
пятилетнего планов. Отразить на страницах газеты , итоги вы пол
нения планов юбилейого года и пятилетки в целом — важ нейш ая 
задача газеты . Не менее важно показать те изменения, которы е 
произош ли за пятилетку в городе и районе, рассказать  о величии 
дел, сверш ен ны х труж ениками города и района. В реш ении этой 
задачи редакция надеется  на помощ ь рабселькоров.

П ервый год девятой пятилетки ознам енуется  важ нейш им со 
бытием в жизни партии и страны . 3 0  марта 1 9 7 1  года откроется  
XXIV съезд  КПСС. Все советски е  люди готовятся  достойно встр е 
тить  это знаменательное собы ти е. В колхозах и совхозах , на пред
приятиях города и района с новой силой развернулось социалиста 
ческое соревнование за достойн ую  встр еч у  съезда партии.

А какой подарок готовите ф оруму ком м унистов вы  и ваш и то 
варищ и— труж еники села и рабочие промы ш ленны х предприятий?
Напишите нам об этом , товарищ и, рабселькоры .

Для ш ирокого показа опы та хозяйствен н ого  и к ул ьтур н ого , 
строительства в городе и на селе, для показа тех  перемен, к ото 
ры е произош ли за годы  восьм ой  пятилетки, газета предоставит 
свои  стран ицы  не только рабселькорам , но и всем  читателям.

Уходит 1 9 7 0  год- Мы на пороге нового, 1 9 7 1 — первого года 
новой пятилетки, года XXIV съезда партии. К акой бы вы  хотели 
видеть газету в новом году? Какие материалы вам понравились в 
«Л ен и н ц е», а какие н ет? Какие ваш и пож елания редакции на 
новы й 1 9 7 1  год по улучш ению  публикуем ы х материалов? Ш лите 
свои  советы , предлож ения, пож елания. Это пом ож ет редакции д е
лать газету более содерж ательной и интересной, даст возм ож ность 
полнее удовлетворить запросы  читателей.

J5 втн овх озе  «Октябрьский» 
сдана и эксплуатацию столовая 
на 50 мест. В neii созданы все ус- 
лови я для сотрудников: установ
лены электрические печи, меха- ' Х  
пнями для обработки мяса и 
другое оборудование.

Удобно 11 посетителям. Свет
лый уютный зал и вкусно прн- 
ютовленная пища создают хоро
шее настроение.

JIA СНИМКЕ: в обеденном аал® 
столовой.

Фото Л. Бурдюгова.

О

Закуплено 
на ярмарках
В целях наиболее полного уд ов

летворения спроса  покупателей, 
Волгодонской городской  торг за 
Л  месяцев 1 9 7 0  г., закупил на 
м еж республиканских и меж обла
стн ы х тор говы х ярмарках более 
чем на 2 ,5  миллиона рублей т о га - 
ров народного потребления.

Только, в ноябре товароведы  
торга В. С. Велега, Т. В. К отова и
В. И. Власова побывали на я р 
марках в трех крупн ы х гор одах—  
М оскве, Горьком и Сочи, где заку
пили продовольственны х и про
мыш ленных товаров на 4 7 5  ты 
сяч рублей- В том числе ш вейны х 
изделий —  на 1 3 5  ты сяч  рублей, 
ткан ей— на 1 2 2  ты сячи , обу в и —  
на 3 5  ты сяч  v рублей. Закуплено 
такж е около 4 0  тонн м"яса.

Товары  п оступ я т  в магазины 
города во второй половине декаб
ря и в январе будущ его года.

Децентрализованные закупки 
товаров —  важ ны й резерв для 
пополнения товарны х р есур сов , 
благоприятно влияющ ий как на 
вы полнение плана товарооборота, 
так и на снабж ение населения 
города. П оэтому децентрализован
ным закупкам товаров народного 
потребления долж но уделяться  са 
мое серьезное внимание не тол ь
ко со  сторон ы  руководства  гор - 
торга, но и ОРСа порта, где это 
дело поставлено гораздо хуж е.

М. ЧАЛОВ, 
зав. горторготделом.

Показывает Ростов-на-Дону
Пятница, 18 декабря.

10.00 — Программа передач. 
10.05—Новости. 10.15— Для до
школьников н младших школь
ников. «Путешествие солнечно
го зайчика». Передача из Кали
нинграда. 10.45 — Московский 
международный турнир по фигур 
ному катанию. (Парное ката
ние). 12.45 —  Новости. 12,50 — 
«Вы нам писали». Музыкальная 
передача. 1(5.05— Программа перо 
дач. 1(5.10—Для детей. «Взвей
тесь кострами». Пионерская хро 
ника. 1G.40— Новости. 10.45—Для 
детей. Киноклуб «Мультик». 
17.15— «Первые шаги». 17.55 —  
День Дона. 18,15— Московский 
международный турнир по фи
гурному катанию. (Одиночное 
катание. М ужчины). 19.00— «Че
ловек, общество, закон». Телевн 
зиоипый журнал. 19.30— «Вре
мя». Информационная програм
ма. 19.55—Международная встре
ча но хоккею. ЧССР —  СССР. 
Передача из Чехословакии, 
(г. Острава). 22.00—«Музыкаль
ные вечера». «Полвека в строю». 
О Ростовской школе музыкаль
ных воспитанников. 22.45— Ве
черние мелодии. 23.45—Новости.

Суббота, 19 декабря.
10.00 —  Программа передач. 

10.05 — «Гимнастика для всех».

10.30— Новости, 10.35 — Цветное 
телевидение. «Приходи, сказка». 
«Жила-была кукла». 11.05 — 
«Друг наш’ песня». Музыкальпая 
программа. 11.45 —  «Здоровье». 
Научно-популярная программа.
12.15—Московский международ 
ный турнир по фигурному ката- 
пню.. Спортивные танцы, (В за
писи). 13.00— «Художники Мол
давии». 13.30— В эфире— «Моло
дость». «Встреча», Передача по 
письмам телезрителей. 14.00 —  
«Думают ли животные?» Научно 
познавательная программа. Пере 
дача из Киева. Телевизионный 
народный университет. 15.00 — 
Факультет науки. «Микромир». 
15.40— Новости. 15.45—Факуль
тет культуры. «Художественные 
открытия социалистического ре
ализма». 16.30—Цветное телеви
дение. «Дети лепят из снега»1. 
Телевизионный художествен
ный фильм. 16.55 —- Новости. 
17.00—Цветное телевидение. Мос, 
ковекпй международный турнир 
по фигурному катанию. Показа
тельные выступления. 18.00— В 
эфире— «Молодость». «Алло, мы 
ищем таланты!» 19.30— «Время». 
Информационная программа.
20.00 —  «Пансион мадам Воск». 
Телеспектакль но мотивам рома 
на Оноре де Бальзака «Отец 
Горио». 21.30 —  Мождупародпая

программа. Ведет передачу по
литический обозреватель телеви 
дения и радио В. Шрагин. 22.00 
—Встреча с народным артистом 
СССР композитором Т. Н. Хрен
никовым. 23,10— Новости.

Воскресенье, 20 декабря

9.00 —  Программа передач. 
9.05— «На зарядку становись!»
9.15—Новости. 9.30— Для школь
ников. «Будильник». 10.00— Кон 
курс военных оркестров Воору
женных Сил СССР. Заключптель 
ный концерт. 11.00—Чемпионат 
СССР но хоккею с мячом. СКЛ 
(Свердловск)— «Динамо» (Моск
ва). Передача из Свердловска. 
12.45— «На орбитах интересных 
встреч». 13.15— «Шаги пятилет
ки». Выступление министра 
угольной промышленности СССР 
Б. Ф. Братченко. 13.30— Для де
тей. «Горн-горн ясно». Концерт- 
соревнование двух детских са
модеятельных коллективов. 14.20 
Для детой. «Новые похождения 
Кота в сапогах». Художествен
ный фильм. 15.45—Фильм-кон 
церт. 1(5.20— Для воинов Совет
ской Армии и Флота. 16.30 — 
«Музыкальный киоск». 17.00 —  
Цветное телевидение, «Клуб ки- 
нопутешествецннков». 18.00 — 
Новости. 18.05— «Труженики се
ла». Всесоюзный смотр сельско
го хозяйства союзных республик. 
Латвия. 18.30 — «Музыкальные 
встречи». 19.00— Цветное теле
видение. «КВН-70». 20.45 —
«Время». Информационная про
грамма. 21.15—Цветное телевиде 
пне. Г.. Саркисян. «Забыть свое 
прошлое». Телеспектакль. 22.45 
— «Вечерний Ленинград». Музы
кальпая программа.

СПАРТАКИАДА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В поселке М ичуринский М оро

зовского  винсовхоза  взяла старт 
первая спартакиада работников 
пищ евой промы ш ленности но Цим
лянском у району. Соревнования 
проводились но двум видам сп ор 
та —  шашкам и теннису.

!> командном зачете ' по ш аш 
кам первое место заняли ш аш исты  
М орозовского ви н совхоза , второе 
место —  за командой Д убенцов- 
ского  винсовхоза . О ктябрьский вин 
совхоз занял третье место. В лич
ном зачете среди женщ ин победи
ла 15. Акименко (М орозовский  ви н - 
со в х о з ), второе место у Л. Ц виро- 
вой (в и н совхоз «Ц и м л я н ск и й »), 
на третьем  месте Н. Дитовченко 
(Д убенцовский в и н со в х оз ).

Х очется  поздравить ю ную  
сп ортсм ен ку Д убенцовского ви н
совхоза  Н аташ у Л нтовченко, к о 
торая учи тся  всего  лиш ь в тр еть 
ем классе, но уж е померялась 
своим и силами за ш аш ечной до
ской  с опы тны ми спортсм енам и 
района, которы е неоднократно вы 
ступали на районны х соревн ова
ниях. Диплом третьей  степени го 
ворит о том, что это первая, но 
не последняя награда Наташи.

М орозовский ви н совхоз мож ет 
гордиться  своим и спортсм енам и. 
Все три м еста среди м уж чин —  
первое, второе и третье —  оказа
лись за ними. Вот имена победи

телей: Виктор Сапин, Виктор Л ы
ков, Павел Ш едловский.

Кубик за первое место и дип
лом первой степени были вручены  
в конце соревнований ш ашистам 
М орозовского ви нсовхоза.

В худш ем полож ении оказались 
тен нисисты  М орозовского випсоаь 
хоза, уступи вш ие первое м есто  
спортсм енам О ктябрьского винсов 
хоза и занявш ие в командном за
чете второе м есто. Третье место 
присуж дено спортсм енам ви н сов
хоза «Ц и м л ян ский ».

В личном зачете на первое ме
сто среди м уж чин вы ш ел сп ор т
смен М орозовского ви н совхоза  Пи 
колай Биоко, которы й не проиг
рал ни одной партии. В торое м есто 
занял Виктор П лотников (Ц имлян
ский  ви н совх оз). На третьем  мест 
Борис Родин (О ктябрьски й  в и н со в -^  
х о з ). Среди ж енщ ин победила Ан
на Рыж кина из винсовхоза «О к 
тя бр ьск и й ».

Следующ ий тур  спартакиа
ды состои тся  2 0  декабря 1 9 7 0  
года в Больш овском  ви н совхозе  
по. трем видам спорта: Шахматам, 
стрельбе и гиревом у спорту .

И. КОРИН, 
председатель добровольного^-, 

спортивного общества^ 
«Урожай».

Редактор М. КИСЕЛЕВ

ВОЛГОДОНСКОЙ ГОРСОВЕТ ВСЕСОЮЗНОГО 
ДОБРОВОЛЬНОГО ПОЖАРНОГО ОБЩЕСТВА 

заключает договоры на 1971 год с колхозами, совхозами, про
мышленными предприятиями и гражданами на производство ел г 
дующих работ: _

зарядка огнетушителей (01 [-5 ), 
устройство молниеотводов (грозозащита), 
изготовление пожарного инвентаря (ведра, ломы, багры) из ма

териала заказчика,
огнезащитная пропитка деревянных конструкции (зданий и 

сооруж ений),
кладка новых м ремонт старых печей.
Измерение сопротивления изоляции и контурных заземлений.

Администрация.

ТОРГОВОЙ БАЗЕ 
ЦИМЛЯНСКОГО 

РАЙОБЪЕДИИЕНИЯ 
«СЕЛ ЬХОЗТЕХНИКА » 

требуются:
грузчики,
водители автопогрузчика, 
машинисты машины МНС-4, 
электросварщики.

Администрация.

Коллектив треста «Волго- 
донскводс-трой» с, глубоким 
прискорбием извещает, что 
после продолжительной и тя
желой болезни скончался ра
ботник треста

Долгов
Константин Александрович
и выражает соболезнование 

семье и близким покойного

ВОЛГОДОНСКОЕ
ОТДЕЛЕНИЕ

ЭНЕРГОСБЫТА ■>»
«РОСТОВЭНЕРГО»

доводит до сведения
граждан, что выписка счетов за 

электроэнергию производится 
абонентом точно в срок, указан
ный и абонентской книжке, по
ело чего счет должен быть опла
чен в пятидневный срок.

По истечении пяти дней па 
сумму счета начисляется пеня, 
а электроустановка отключается 
от электросети энергосбытом без 
дополнительного предупрежде
ния.

Включение электроустановки 
После оплаты счета и предъявле
ния его в энергосбыт производит
ся в порядке очереди.

Адм ииистрация.

НАШ АДРЕС: г. Волгодонск, улица Волгодонская, 12, редак
ция газеты «Ленинец». ^

ТЕЛЕФОНЫ: зам. редактора, ответственного секретаря, отде
лов промышленности и писем— 24-24; сельхозотдела —  26-44; 
бухгалтерии —  24-49; типографии —  24-74.

f  Газета выходит во вторник, 
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